



VILLE DE LAC-BROME
TOWN OF BROME LAKE

AVIS PUBLIC

ENTRÉE EN VIGUEUR

Règlement 2025-03 abrogeant et remplaçant le règlement 419 décrétant l'imposition d'un tarif pour les services effectués en matière de modification de zonage, lotissement, et PPCMOI

AVIS PUBLIC est donné de ce qui suit :

Lors de sa séance ordinaire du 13 janvier 2025, le Conseil municipal a adopté le *Règlement 2025-03 abrogeant et remplaçant le règlement 419 décrétant l'imposition d'un tarif pour les services effectués en matière de modification de zonage, lotissement, et PPCMOI.*

L'objectif de ce règlement est de modifier les tarifs pour certaines demandes de modification aux règlements d'urbanisme.

Ce règlement entre en vigueur de la manière prévue par la Loi.

Ce règlement peut être consulté à l'hôtel de ville, sis au 122 chemin Lakeside, Lac-Brome, durant les heures régulières de bureau.

Donné à Lac-Brome
Ce 14 janvier 2025

Owen Falquero, B.A., LL.B., J.D.
Avocat Greffier

PUBLIC NOTICE

COMING INTO FORCE

Bylaw 2025-03 Repealing and Replacing Bylaw 419 Setting the Tariff for Services Done for Modifications to Zoning, Subdivision, and SCAOPI

PUBLIC NOTICE is hereby given of the following:

At its regular sitting of January 13, 2025, the Town Council adopted *Bylaw 2025-03 Repealing and Replacing Bylaw 419 Setting the Tariff for Services Done for Modifications to Zoning, Subdivision, and SCAOPI.*

The purpose of this by-law is to modify the tariffs for certain applications to modify urbanism bylaws.

This by-law comes into force in accordance with the Law.

This by-law can be consulted at the Town Hall, 122 Lakeside Road, Brome Lake, during regular office hours.

Given at Brome Lake
This January 14, 2025

Owen Falquero, B.A., LL.B., J.D.
Attorney Town Clerk